



# 学校だより 1月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E22/>

尼崎市立浜田小学校

校長 西井 一雄

新年あけましておめでとうございます。新春を家族そろって健やかに迎えのここと心から喜び申し上げます。昨年中は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年の十二支は11番目の「戌」で、平成30年は戌（いぬ）年です。十二支はもともと中国の暦で、時間や方向を表す記号でしたが、みんなが覚えやすい動物にあてはめた時に「戌」が「犬」となったそうです。

新しい年を迎え、3学期の学校生活が始まります。「一日の計は朝にあり 一年の計は元旦にあり」という言葉があるように、何事も初めに目標を定め、計画や準備をしっかり整えて事を進めることが大切です。

6年生はあと3か月で卒業です。5年生までの子どもたちも、4月には1つ上の学年へと進級します。今の1年生も2年生となり、浜田小学校の先輩として新しい1年生を迎えなければなりません。3学期はとても短いですから、本当にあっという間に過ぎてしまいます。どの子どもたちも、それぞれが立派に進級、進学できるよう、きちんと目標を持って、一日一日を大切に過ごしてください。

冬の寒さはまだ続き、風邪やインフルエンザなどの本格的な流行はこれからです。規則正しい生活で睡眠と栄養をしっかりとり、きちんと手洗い、うがいをして健康に気を付けましょう。

## 《平成29年度 全国学力・学習状況調査の概要について》

平成29年度の全国学力・学習状況調査の概要が、尼崎市教育委員会から発表されました。この調査は、学習指導や生活指導の改善等に役立てることを目的に実施されたもので、本校の学力調査結果は表のとおりでした。

学習面では、国語、算数ともに全国平均を下回る結果となりました。生活面で気になるのは、平日に家で1日に4時間以上テレビを見ると答えた児童が28%で、全国平均より10%以上多かったことです。1日に4時間以上ゲームをすると答えた児童も10%以上ありました。

今後は、調査結果や結果報告をもとに、指導の充実や授業改善を進めるとともに、家庭学習や生活習慣などを含めたご家庭との連携も深めていきたいと思っておりますので、これからも、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

平均正答率(%)

教科	国語A	国語B	算数A	算数B
本校	69	52	69	35
尼崎市	72	55	76	43
兵庫県	75	57	78	46
全国	75	58	79	46

A:主として知識 B:主として活用

今年度、はまだ学級には2年生を除く1年生から6年生まで11人の児童が在籍しています。

6年生が1年生のときから始めた劇活動が今年で6年目になり、集大成としてあらすじからシナリオまで子どもたちで考えて取り組みました。劇の題名は「ゆうしゃのまおうたいじ」です。王様の命令を受けた4人の勇者が手下を倒していき、最後に魔王と戦うという内容です。手下は、水やキック、石を投げたり、雷を落としたり、様々な攻撃をしてくるのですが、この攻撃法・撃退法も子どもたちが考えました。1学期に、あらすじ・シナリオを完成させ、2学期に、昼休みなども使って練習を重ねてきました。そして、11月末に行われた、大庄地区の特別支援学級の児童がこれまでの学習の成果を発表し合う、「地区合同学習会」で劇を発表し、他校の子どもたちや先生から、褒めて頂きました。

子どもたちは学校生活を、はまだ学級で過ごしたり、交流学級で過ごしたりし、たくさんの友だちや先生と関わり合いながら自分たちのペースで成長しています。これからも、あたたかいご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

はまだ学級担任一同

## 1月の行事予定

月	火	水	木	金
1	2	3	4	5
8 成人の日	9 始業式 大掃除	10 給食開始	11 身体測定1年	12 身体測定2年
15 朝会 身体測定3年	16 身体測定4年	17 身体測定5年 避難訓練 (地震・津波) 委員会活動	18 代表委員会 身体測定6年	19 オープンスクール 人権講演会 (5校時) 人権参観(2校時) 書き初め展 (保護者鑑賞)
22 書き初め展 (児童鑑賞) 身体測定はまだ	23 校内バスケットボール 大会(6年) JT	24 クラブ活動 (3年クラブ見学) 避難訓練予備日	25 はまだ学級なか よし作品展見学	26 地区バスケット ボール大会
			書道展(24日~28日)	
			なかよし作品展(24日~29日)	
29	30 社会見学(3年) JT	31 学年活動(4年)		
			児童生徒文化発表会(27日~31日)	